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1. 地域の未来を考える 
人口減少、高齢化が進む中、未来に備える議論を活

発に行う必要があります。 

5/9（木）、5/10（金）の両日、各分野の第一線で活躍

する方々から、“防災減災の課題、人口減少と未来図、

高齢者福祉・介護

保険制度”など、各

局との議論を通し

てどのように政策

実現に結びつける

かについて学ぶ機

会がありました。 

2. 市政報告/活動報告をしました 
5/14 （ 火 ） 開 催

の“三菱電機労働

組 合 主 催 政 策 制

度勉強会”では、

静岡市、中津川市、

稲沢市、三田市、

赤穂市で活動して

いる議員と共にそ

れ ぞ れ の 自 治 体

の取り組み等を、

また、5/25（土）開

催の”電機連合兵

庫 地 協 主 催 兵 庫

地域改革フォーラ

ム”では三田市、

赤穂市、太子町で

活動し県内で連携

している議員と共

に取り組みを報告

しました。 

3. 地域課題への報告をしました 
5/22（水）に、デンソーテン労働組合（神戸市）主催に

よる姫路市在住の従業員を対象とする“姫路市地域会”

を開催して頂きました。 

参加者から事前

に頂いた地域課題

への報告をしたの

ち、姫路市の進め

る主要事業につい

て説明をしました。 

 

4. 運動会が開催 

5/25（土）、“砥堀小学校の運動会”がありました。 

「パワー全開 みんなが主役の運動会」のスローガン

にふさわしく、1 年

生から 6 年生まで

の全児童が、力い

っぱい・楽しく演技

をしていました。 

児童の頑張って

いる姿に私も精一

杯応援しました。 

5. イベントを前に挨拶しました 
5/19（日）、三菱電機労働組合姫路支部主催のフット

サル大会があり、挨拶の時間を頂きました。 

競技や健康増進を目的に体を動かしますが、姫路市

としてスポーツしやすい環境への整備事業を進めてい

ることを挨拶の中で紹介しました。 

 

6. 食品ロスもったいない運動 
姫路市では、市民や事業者と協力して食品ロス削減

に取り組む“食品ロスもったいない運動”を行っていま

す。取り組みの 1 つに、『食べ残した料理の持ち帰りへ

状況に応じた対応』をしている飲食店（推進店は市 HP

を参照）にオリジナルドギーバック「お菊箱」を配布して

おります。 

「適量を注文する」、「食

べきりを呼びかける」など、

一人ひとりが意識すること

により食品ロス削減につな

がります。ぜひ実践して下

さい。 

連絡先 〒670-0993 姫路市千代田町 840 

          （三菱電機労働組合姫路支部内） 

      TEL (079)298-8824 FAX(079)293-2683 

住  所 〒670-0802 姫路市砥堀 1210-26 

      TEL・FAX（079）264-1501 
のときは今!!(活動報告) 
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皆さんから、“気になることや相談したいこと 

など多くの声を届けて頂きたい!!”と思い、 

相談窓口を開設しました。 

QR コードを読み取って頂き、皆さん 

の声を聞かせて下さい。 
 

と き わ 

姫路市議会議員 

＜政策制度勉強会での報告＞ 

＜主要事業について説明＞ 

＜会場投影資料より＞ 

＜兵庫地域改革ﾌｫｰﾗﾑでの報告＞ 

＜力いっぱい走り抜けていました＞ 

＜お菊箱＞ 

＜フットサル大会の様子＞ 


